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  議  事  録 

１ 日時 

令和４年１月１３日（木） 

午後１時３０分～午後１時５５分 

 

２ 会場 

和歌山市役所 １１階 教育委員室 

 

３ 出席者 

【教育長及び委員】 

 教育長  阿形 博司 

 委員   藤本 禎男 

 委員   森﨑 陽子 

委員   波床 昌則 

委員   打田 雅子 

【事務局職員】 

教育局長        津守 和宏    教育学習部長      天野 忠和 

学校教育部長      東  康修    教育政策課長      河嶋 健 

学校教育課長      竹内 伸之    教育施設課副課長    東出 匡喜 

教育政策課総務政策班長 土井 康成    学校教育課専門教育監補 堀ノ内 里衣 

学校教育課専門教育員  南方 美紀    教育政策課事務主査   久保 映子 

 

４ 開会宣示 

阿形教育長が、開会を宣示。 

 

５ 議事録 

１２月教育委員会定例会の議事録を承認。 

 

６ 署名委員指名 

署名委員に森﨑委員を指名。 

 

７ 報告及び議案 

阿形教育長 

本日は、議案が３議案となっています。議案第２７号については会議規則第５条第３号、議

案第２８号及び第２９号については、会議規則第５条第２号に当たるもので、秘密会が適当だ

と思いますが、いかがでしょうか。 

委員一同 
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異議なし。 

阿形教育長 

異議なしと認め、本日の３議案は、すべて秘密会とします。 

秘密会に入る前に「その他」で何かありませんか。 

 

８ その他 

河嶋教育政策課長 

加太小学校・中学校の小規模特認校への入学又は転学の申請の状況について、ご報告させて

いただきます。小規模特認校制度につきましては、昨年１１月１日から開始しております申請

期間が１２月２８日をもって終了しておりますので、申請件数等の現状についてのご報告をさ

せていただきます。 

申請件数は、加太中学校への申請が１４件ありました。中学校の学年ごとの申請件数は、来

年度の１年生が９件、２年生が４件、３年生が１件です。小学校への申請はございませんでし

た。中学校の新１年生では、現在加太小学校に通っている児童の中で、加太中学校に入学しな

い人もいるそうですので、そのようなことも含めて勘案いたしますと、学級の目標人数であっ

た１５名程度になると考えております。新２年生と新３年生は１５名以下になる予定です。今

後につきましては、１月中に申請に対する転入学の許可を行いまして、人数に余裕のある学年

と小学校につきまして、２次募集を検討していきたいと考えております。報告は以上です。 

阿形教育長 

ありがとうございます。 

ただいまの小規模特認校制度に係る申請状況について、報告をしてもらいましたけれども、

ただいまの件について何かご質問等ございませんか。 

特にないようですので、他にその他で何かございませんか。 

河嶋教育政策課長 

次回の教育委員会定例会の日程について、報告させていただきます。 

次回の教育委員会定例会は、令和４年２月３日（木）午後１時３０分から、教育委員室で開

催いたしますので、よろしくお願いいたします。 

阿形教育長 

ありがとうございます。次回は２月３日（木）午後１時３０分ということですので、よろし

くお願いいたします。 

他に何かございませんか。 

ないようですので、秘密会に入りたいと思います。傍聴人の方は申し訳ございませんが、退

室をお願いいたします。 

 

９ 非公開事案 

―以下『』部分については非公開とする― 

議案第２７号 行政財産の使用許可に関する使用料条例の一部改正について 
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『非公開』 

 

議案第２８号 令和３年度和歌山市児童生徒文化奨励賞の授賞候補について 

『非公開』 

 

議案第２９号 令和３年度和歌山市川端龍子賞等の授賞候補について 

『非公開』 


